

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Noël et Jour de l'An : collectes reportées au lendemain

Saint-Hyacinthe, le 10 décembre 2025

La période des fêtes approche à grands pas, apportant son lot de festivités, de réjouissances et de congés. À cette occasion, la Régie intermunicipale d'Acton et des Maskoutains (RIAM) souhaite rappeler aux résidents de ses municipalités membres que les collectes des résidus domestiques et des matières récupérables prévues habituellement les jeudis 25 décembre 2025 et 1er janvier 2026 seront reportées au jour ouvrable suivant, soit les vendredis 26 décembre 2025 et 2 janvier 2026.

Pour obtenir plus d'information sur les collectes, la RIAM invite la population à consulter les **calendriers des collectes 2026 disponibles sur son site Internet au www.riam.quebec dès le 15 décembre prochain**. La distribution des calendriers des collectes dans les journaux locaux aura lieu le mardi 16 décembre dans **Le Clairon** et le mercredi 17 décembre dans **La Pensée de Bagot**.

Les membres du conseil d'administration ainsi que le personnel de la RIAM profitent de l'occasion pour transmettre leurs meilleurs vœux à l'ensemble de la population à l'approche de la période des Fêtes et de la nouvelle année.

Grâce à la collaboration des citoyennes et citoyens des municipalités membres, qui adoptent les bons gestes et utilisent les services mis à leur disposition, collectivement nous contribuons à préserver la qualité de notre environnement.

Il demeure essentiel de poursuivre nos efforts afin de réduire davantage la quantité de matières résiduelles envoyées à l'enfouissement, car « **Mieux trier, c'est mieux recycler!** »

Source : Communications RIAM
450 774-2350
www.riam.quebec